



# デイジー通信

第109号

2022年08月号

2022年8月8日発行

いろいろな色の朝顔さんが  
咲いています♪

研究会などで**定休日以外の休み**をいただいている場合がございます。

デイジー通信やホームページによるお知らせを早めに致しますので、よろしくお願い致します。

8月は通常火曜日・11日山の日、21日日曜日・28日日曜日にお休みをいただきます。

9月は通常火曜日・19日敬老の日・23日秋分の日、8日木曜日にお休みをいただきます。

2022年8月							2022年9月						
日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6					1	2	3
7	8	9	10	11	12	13	4	5	6	7	8	9	10
14	15	16	17	18	19	20	11	12	13	14	15	16	17
21	22	23	24	25	26	27	18	19	20	21	22	23	24
28	29	30	31				25	26	27	28	29	30	

二ヶ月分掲載しておりますが、特に二ヶ月目(今回の場合は9月)については少し先の予定ですので、変更になることもございます。ホームページのカレンダーもご参照ください。

LINE公式アカウント(@CMX9248X)もあります。お友だち登録後、ご予約・お問い合わせになれます。

〒226-0025横浜市緑区十日市場町817-2 フォーラム88-301 電話番号045-985-0023

デイジー整体院 HP <https://www.daisy-seitai.com/>

ブログ <https://www.daisy-seitai.com/category/blog/>

デイジー整体院facebook <http://www.facebook.com/daisy0023>

twitter @daisy0023 @daisy0023bot

info@daisy0023.sakura.ne.jp ^ メールによるご予約お問い合わせも可能です。

※返信にお時間いただくこともございますのでお急ぎの方はお電話ください。

## 暑過ぎてベランダのカーテンも閉じていますが…



遮熱カーテンなので、暑過ぎてカーテン閉じています。

閉じたカーテンの外で、あさがおさんが咲いてくれています。

咲くのは1日で終わってしまって淋しいですが、

6月くらいからちょこちょこと咲き続けてくれています。





## NEWペンライト lightstick

最近、SF9というグループにも注目しています先日なんと!!

**火曜日に・神奈川県民ホール**でファンミーティングが開催  
されました。 ファンミーティングより ライブが見たい  
ので ちょっと悩みましたが、行ってよかった♪

7月にリリース(韓国では、それをcome backという…慣れない…)

した、ダンスパフォーマンスのかっこいいものと、今までの歌を何曲かパフォーマンスしてくれた☆

ファンになるかどうか、わかんないから悩んでいたけど、このライトのカスタムしてみたいな  
というのもあって、グッズ並びに並んで購入。

機会あって、購入前に現物を見たことがあって、…「なんか、  
ちっちゃいなー」と思っていたが、購入したら箱がデカかった。  
持ち帰りが大変なくらい大きかったです。

韓国グループのペンライトは、収集したくなるくらい綺麗なものが  
多い。 そして、各々のカスタムもすごいかわいい。

SF9のライトがちっちゃいんじゃなくて、EXOのライトが  
**白鈍器**と呼ばれているくらい、デカくて重いんだなと実感…。



今回は、フォトタイム(舞台上からアーティストが手を振るなどをして、それを撮影して良い時間)  
が用意されているようで、事前に、スマートフォンは電源切ではなくマナーモードにするよう  
指示がありました。…最近のペンライトは、会場の演出 ライトのカラーや点滅をコントロールします。  
ファンミーティングだからなのか、そういった演出がないので、会場側でBluetooth機能の利用がなく  
そのため…なんと 多くのスマートフォンとライトが干渉してしまい、**ライトが着かない!!**  
という現象に見舞われました。当初ライトが着かない理由が販売側にも分かっていなくて、最初は  
大量不良品?!」という騒ぎになりました。**ファンミーティングで使えなかったことを鑑み、返品返却**  
**には応じるけれど、故障ではないから交換は出来ないといった対応がとられました。**

私は、カスタムもしたかったので、そのまま持ち帰りました^^



工作が楽しかった☆

今は、イルカと星にしていますが、もしかしたら  
別のデコレーションにするかもしれません。

下方から照らすという仕組みなので、もしかしたら  
将来的にはこのデコレーションは外すかも…。

でも、とにかく工作楽しかったです。

10

15

8

15